

# *Brinda ministerio de inclusión económica de Ecuador ayuda a miles de personas*

---



Quito, 15 ago (RHC) El Ministerio de Inclusión Económica y Social de Ecuador brindó ayuda humanitaria durante el primer semestre de este año a más de 33 000 personas en ese país ante afectaciones por colapsos estructurales, inundaciones, incendios y deslizamientos, entre otros eventos.

Para apoyar a los damnificados, el Ministerio habilitó albergues, refugios, casas de acogida y entregó alimentos, utensilios de limpieza y aseo personal a miles de personas.

Medios de prensa locales destacaron el trabajo preventivo que realiza esa institución ecuatoriana mediante planes familiares de emergencia, destinado a que los ciudadanos conozcan las diferentes técnicas de evacuación y primeros auxilios.

También se divulgó que el Colectivo Rafael Contigo Siempre entregó al Consejo Nacional Electoral (CNE) un millón 248 mil firmas para eliminar una regulación transitoria de la Corte Constitucional que impide al presidente postularse nuevamente en las elecciones de 2017.

El colectivo llegó a la sede del CNE en camiones y ómnibus con banderas y camisetas alegóricas a su demanda, para entregar la documentación.

Según información oficial, el pasado 16 de junio la institución electoral entregó los formularios con vistas a este proceso, en el cual dispusieron de un plazo de 180 días para reunir 929 mil 62 firmas, que avalaran el pedido.

Rafael Contigo Siempre alcanzó el millón de firmas, cifra superior a la requerida, antes del tiempo establecido.

Tenemos un millón 248 mil firmas, eso significa una historia, significa el respaldo del pueblo ecuatoriano. A nombre de la provincia El Oro, a nombre del pueblo afrodescendiente, estamos haciendo historia hoy, afirmó en declaraciones a Prensa Latina Rosa Carvajal, vocera de la provincia El Oro.

"Es cierto que el economista Rafael Correa en muchas oportunidades ha indicado que no quiere ser presidente, que quiere descansar, pero nosotros nos acogemos a sus palabras cuando ha dicho que: no me debo a mí, me debo a mi pueblo y estaré presente cuando la patria y el pueblo lo ameriten. Y este es el momento histórico que vive el país", explicó.

"Nosotros creemos y estamos con la plena convicción de que el economista Rafael Correa es para largo y el pueblo así lo pide. No tenemos mejor líder y mejor candidato que Rafael Correa, por eso seguimos imparables, seguimos en la lucha y no nos vamos a rendir", afirmó.

Carvajal explicó que luego de las verificaciones de las firmas, confían en la aprobación de un referendo nacional para levantar la transitoria que impide al dignatario presentarse como candidato a reelección.

"Una vez verificadas las firmas tocaría la consulta nacional. El pueblo será quien decida en las urnas si lo quiere o no, pero una vez más el pueblo ya dijo: te queremos", insistió.

"Ha sido un esfuerzo por más, nosotros, como parte de este pueblo, estamos haciendo vocería a nivel nacional, dijo la representante de los afrodescendientes de El Oro.

El CNE tendrá 15 días para comprobar las rúbricas y entregar un acta con los resultados al Colectivo y a la Corte Constitucional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102902-brinda-ministerio-de-inclusion-economica-de-ecuador-ayuda-a-miles-de-personas>



**Radio Habana Cuba**